

# Pdte. Boric se reúne con primer ministro de Japón en Tokio, con foco en la cooperación comercial

**E**l presidente de la República, Gabriel Boric, y el primer ministro de Japón, Shigeru Ishiba, se reunieron este domingo en la oficina del líder nipón en Tokio. El encuentro tuvo como foco la cooperación comercial, y abordó además otras áreas como las nuevas tecnologías, las ciencias, la seguridad y la prevención de desastres.

La reunión con Ishiba supuso el primer acto en la gira asiática de Boric, que también le llevará a China en los próximos días, y supuso además su primer viaje a Japón desde que asumió el poder en marzo de 2022.

El encuentro se prolongó durante una hora y quince minutos, y permitió tratar “diversos vínculos estratégicos entre Chile y Japón”, según explicó en un comunicado la Presidencia.

Ambos mandatarios discutieron temas como “el comercio bilateral, la colaboración en foros multilaterales, la innovación tecnológica, las energías limpias y la gestión de riesgo de desastres”, detalla la declaración.

Durante la reunión, Boric destacó la importancia de las relaciones entre ambos países y mostró su voluntad de tratar temas de carácter comercial y cultural.

“El comercio yo lo entiendo como el encuentro entre los pueblos y ello no es solamente el intercambio de bienes que se avalúan en dinero, sino también la cultura, el espíritu de la nación”, señaló el jefe de Estado.

El primer ministro nipón, por su parte, destacó que Chile “es un socio importante” que ha promovido “un orden económico libre y justo”, y valoró las riquezas naturales del país como el cobre y el litio, además de ser “uno de los mayores destinos de inversión para empresas japonesas en el sector minero”.

Ishiba también dijo que ambos líderes se comprometieron a “fortalecer la cooperación en los campos de la seguridad, la prevención de desastres y la ciencia y la tecnología, incluyendo el espacio y la astronomía”.